

«Sangre y sudor» en Afganistán: el último vídeo del Ministerio de Defensa

Publicado por Esteban Villarejo el oct 18, 2013 ABC.ES

«Afganistán: 10 años de sangre y sudor». Así presenta el Ministerio de Defensa español el último vídeo sobre la misión internacional afgana. Un vídeo cuyas imágenes pertenecen al periodo de mediados de abril, en el transcurso del contingente Aspfor XXXII en la provincia de Badghis y su capital Qala i Nao.

Me consta que **el Ministerio prepara un documental de mayor envergadura** sobre esta misión de la cual ya se replegaron las Fuerzas Armadas de la provincia de Badghis. Imágenes tienen abundantes en su departamento de comunicación: **también de Herat** y de otros momentos clave como el convoy entre Qala i Nao y Herat, UAV o misiones helitransportadas. Esperemos que ese documental pueda ver la luz a pesar de las restricciones del presupuesto.

«**Afganistán: 10 años de sangre y sudor**». Sí, llama la atención el título que se le ha querido dar. Sangre y sudor. Faltan el esfuerzo y las lágrimas para completar la cita «churchilliana» que por seguro también las hubo en esa misión. Un vídeo este que supone un documento más para marcar distancias (un giro radical de 180º) respecto a la errónea política de comunicación que los anteriores ministros llevaron a cabo en Afganistán.

He aquí el vídeo de 2 min. y 39 seg. donde se muestra desde misiones CIMIC en orfanatos u hospitales, encuentros con notables de poblados de Badghis, manipulación de mortero, lanzamiento de aviones no tripulados Raven, una patrulla en RG-31 por Qala i Nao...

Un vídeo que concluye con las placas que se encontraban en el Patio de Armas de la base «Ruy González de Clavijo» de Qala i Nao con el nombre del centenar de muertos en esta guerra. Unas placas que se trajeron de vuelta a España una vez transferida la base a las fuerzas afganas.

EL VIDEO PUEDE VERSE EN:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&list=UUY60RKQDDtEQcWBomTWz5g&v=ep-jGaWfwg

Defensa publica un vídeo con imágenes de los "diez años de sangre y sudor" de la misión en Afganistán

lainformacion.com viernes, 18/10/13

El Ministerio de Defensa ha elaborado un vídeo en el que recopila imágenes de lo que ha sido la misión de las Fuerzas Armadas en Afganistán a lo largo de los últimos diez años, después de que haya culminado el repliegue de las tropas españolas de la provincia de Badghis, en el noroeste del país.

El Ministerio de Defensa ha elaborado un vídeo en el que recopila imágenes de lo que ha sido la misión de las **Fuerzas Armadas** en Afganistán a lo largo de los últimos diez años, después de que haya culminado el repliegue de las tropas españolas de la provincia de Badghis, en el noroeste del país.

Bajo el título de 'Afganistán: 10 años de sangre y sudor', el departamento que dirige **Pedro Morenés** ha publicado este vídeo, de 2,39 minutos de duración, tanto en su página web como en su perfil de las redes sociales para mostrar la aportación de las Fuerzas Armadas durante su operación en el país asiático.

El pasado 25 de septiembre partió de la base 'Ruy González de Clavijo', en la ciudad de Qala-i-Naw, el último convoy militar español de la provincia de Badghis, una vez que el ministro de Defensa hubiese entregado el control de la base a las autoridades afganas.

Las tropas españolas abandonaban así la región afgana tras una misión de nueve años por la que han pasado unos 29.000 militares que han realizado hasta 20.000 misiones. Además, en ese tiempo el Ejército español y la **Guardia Civil** han formado a 5.000 efectivos afganos (2.000 militares y 3.000 policías) para hacerse cargo de la seguridad en la zona, por lo que las Fuerzas Armadas consideran a la de Badghis una "misión cumplida".

A partir de ahora, y durante todo el próximo año, el último de la misión de la **OTAN** en Afganistán, quedarán en el país asiático unos 330 militares, concretamente en la base de **Herat**, donde **España** gestiona un aeropuerto civil y militar y un hospital 'Role 2'.

(EuropaPress)